



**Des sources confidentielles au sein de la hiérarchie militaire indiquent que plusieurs soldats engagés dans le front des opérations dans la lutte contre les terroristes sécessionnistes auraient déjà déserté**

Le nombre de soldats déserteurs varie selon les sources. Si certaines publications dans les réseaux sociaux font état de plus de 800 soldats déserteurs, des sources officieuses au sein de l'armée ramènent ce décompte à moins de 300 soldats engagés introuvables dans les rangs de l'armée à ce jour

«Les défections sont réelles mais elles ne sont pas à un niveau alarmant», rapporte un officier militaire à Mutation, sous le sceau de l'anonymat. «Ces chiffres sont donnés par ceux qui veulent faire croire que ça ne va pas dans les forces de défense, en plus, ces désertions n'ont pas toutes un lien direct avec la crise dite anglophone», ajoute-t-il

Ainsi, le ministre délégué à la Présidence chargé de la Défense Joseph Béti Assomo vient de prendre un arrêté suspendant jusqu'à l'échéance de la présidentielle, les permissions à l'étranger des soldats de l'armée camerounaise.

L'armée fait face à une génération de soldats qui acceptent moins bien le décalage entre la vie de soldat et la vie civile. Ils quittent souvent les rangs sans avoir servi le pays plus de six mois,

confie une autre source militaire